

Molchhaltung im Gewächshaus?

Heinrich MAYRHOFER

Fast jeder Terrarianer spielte schon mit dem Gedanken, für seine Tiere ein Glashaus zu errichten. Während für Schildkröten und Echsen diese Idee auch schon verwirklicht wurde, ist kaum bekannt, dass auch diverse Schwanzlurche unter diesen Bedingungen hervorragend gehalten werden können.

Der Vortragende erläutert die Errichtung einer ganzjährig betriebenen Anlage und zeigt auch Probleme und deren Lösungen auf. Weiters werden die im Glashaus gehaltenen Vertreter der Urodelen kurz vorgestellt.